
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（6月 30日）の報告 
 
１．ビジター紹介 

ベチャンヨン氏（元米山奨学生） 
 
 

２．会長の時間 

2021－22 年度の最終例会を迎えましたが、会員の皆さんには一年間大変お世話になり、 
本当にありがとうございました。 
一昨年の秋、黒田会長の時に幹事を任されていて、次の次の会長を選ぶ時に辞退者が連続して自分に 
回ってきた時に、黒田会長から「続けてやったら楽やで」と背中を押されて引き受けたわけですが、 
今となってはやってみて本当に良かったと感謝しています。 
最初は戸惑い悩みましたが、皆さんの協力で無事に終える事ができました。 
自分が会長になる時に幹事を引き受けてくれた川口さんは毎週の準備と自分が気付かなかったことを 
教えてくれてました。 
最初に会長として、何から手を付けたらいいのか分からない時に内藤副会長には色々と自身の経験から 
教えてくれました。 
2 人にはとても感謝しています。 
自分の提案など、やりたいようにさせてくれて、協力してくれた理事役員の方々や委員会の皆さんにも 
感謝しています。 
今年はコロナで 8 月末から 9 月末まで休会となりましたが、昨年・一昨年に比べると、たくさんの 
例会や事業が出来たと思っています。 
LGBTs に対する問題を扱った地区補助金事業では本当に自分で出来るのかとも悩みましたが、 
平川委員長はじめ皆さんの協力で一定の成果は収めたと思っています。 
あこや学園などの社会奉仕事業、家族例会・親睦旅行・尼崎南ロータリー村事業など、お金のかかる事 
は全てやらせて頂きました。 
何年ぶりかの親睦旅行は自分でも大変楽しく印象に残っています。 
企画と運営をしてくれた観光大使の島谷さん、親睦委員長の宮崎さん、ありがとうございました。 
たくさんお金を使わせて頂き、少し心配は残りますが、何とかなるでしょう。 
足らない分は予定以上にニコニコ・フレンドシップが集まっているようなので、それで何とか穴埋め 
してください。 
SAA の小島さんほか副 SAA の皆さん、そして協力してくれた会員皆さん、ありがとうございました。 
来週からは波多会長・吉田幹事に引き継ぐわけですが、会員皆さん、今年度のように協力お願い 
します。 
これだけ協力して頂けますと、次の会長幹事も安心して努める事が出来ます。 
私は今ここにいるメンバーがそれぞれ会長を務め終えるまで、この尼崎南ロータリークラブに居残り 
協力してもらった分だけ「お返し」するつもりでおります。 
もし続けることが困難になっても、誰か代理を立てて協力することを約束します。 
本当に皆さん一年間ありがとうございました。 
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「 新年度初例会 」 

 

波多 会長 
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「 クラブアッセンブリー 」 

 

 



３．幹事報告 

○幹事報告としては特にございません。 
唯一点御連絡がございまして、来週 7/7 第一例会に田中ガバナー補佐がお越しになられますので、 
出来るだけ多くの方にご出席頂けたらと思っております。 

○一年間お世話になりました。ありがとうございました。 
 

４．委員会報告 

なし 
 

５．同好会報告 

なし 
 

６．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 29 名 出席者数 24 名 欠席者数 5 名 

出席率 82.76％ 前会補正 96.67％ 

本 日 の 欠 席 武田、東本、山本、平川、黒田（俊）、越智、安澤、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 山本、平川、越智、各会員 

 
７．7 月のロータリーレート 1 ドル＝136円 

 

8．スピーチ 

「最終例会」 
ビアガーデンで楽しみましょう！！ 
 
徐会長 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊徐会長一年間ご苦労さまでした。 ························································ 福 田 会 員 
＊徐会長、川口幹事そして理事会の皆様お疲れ様でした。 
次年度波多会長よろしくお願いします。 ··················································· 内 藤 会 員 

＊一年間おつかれさまでした。 
7/7第一例会にはガバナー補佐がいらっしゃいます。よろしくお願い致します。次年度幹事より ······ 吉 田 会 員 

＊徐会長、川口幹事 1年間お疲れ様でした。 ··············································· 川 岸 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊皆さん一年間本当にありがとうございました。 
ペ博士、おめでとうございます。 ························································· 徐 会 員 

＊波多会長、吉田幹事、宜しくお願い致します。 ············································· 川 口 会 員 
＊マリチャン！ スパークリングワインありがとう。H氏夫妻と楽しくいただきました。 ··················· 福 田 会 員 
＊今年 1年お世話になりました。月 1回出席会員 ············································ 堀 田 会 員 
＊徐会長、川口幹事他役員の皆様一年間おつかれ様でした。 ·································· 釜 田 会 員 
＊会長、幹事、1年間ご苦労様でした。 ····················································· 黒田（佳）会員 
＊「徐会長」1年間無事すべての行事をこなされておつかれ様でした。 
「川口幹事」御苦労様でした。 
「SAA小島委員長」おつかれ様でした。 ··················································· 池 邉 会 員 

＊徐さん執行部、ごくろうさまでした。ありがとうございました。 ···································· 波 多 会 員 
＊徐会長、幹事、皆様お疲れ様でした。 ···················································· 久 木 元 会 員 
＊徐会長、川口幹事、一年間おつかれ様でした。 ············································ 島 谷 会 員 
＊徐会長、川口幹事、1年間ありがとうございました。たのしい 1年でした。 ························ 杉 村 会 員 
＊徐会長、川口幹事、おつかれ様でした。 ·················································· 芝 会 員 
＊徐会長、幹事の皆様 1年間大変お疲れさまでした。次年度も宜しくお願いします。 ················ 本 田 会 員 
＊徐会長、1年間お世話になりました。ありがとうございました。 ·································· 宮 﨑 会 員 
＊徐会長 1年間おつかれ様でした。川口幹事おつかれさまでした。 ····························· 西 原 会 員 
＊徐会長、川口幹事、1年間おつかれ様でした。 
楽しい 1年をありがとうございました。 ····················································· 正 木 会 員 

＊徐会長、川口幹事、有難うございました。ハタ新会長・吉田新幹事、ガンバです ··················· 髙 岡 会 員 
＊徐会長おつかれ様でした。川口幹事おつかれ様でした。 ····································· 花 田 会 員 


